

RIBEIRA (/BARBANZA/RIBEIRA)

La nueva lonja de Ribeira realiza sus primeras subastas

Muchos vecinos se acercaron a las instalaciones para ver el movimiento



Primera subasta de marisco en la nueva lonja



A. GERPE (/FIRMAS/ANA-GERPE-VARELA)

08/08/2017 00:06 H

Con el desbarajuste propio de cualquier estreno, pero sin que ello paralizase la actividad mercantil en uno de los principales puertos de bajura de Europa, la nueva lonja de Ribeira (/temas/ribeira), por fin, comenzó a funcionar, después de un dilatado proceso para su puesta en marcha. No hubo inauguración oficial, ni acto solemne, salvo la bendición que el párroco, Cesáreo Canaval, realizó a las seis de la tarde, coincidiendo con la primera subasta de pescado.

La instalación, en la que Portos de Galicia ha invertido, contando también con fondos europeos, 14,7 millones, marca el inicio de una nueva etapa en un sector estratégico en la economía de Ribeira. Se trata de la quinta rula que se construye en el municipio, pero es la primera que no está gestionada por el Ayuntamiento, sino por una sociedad, formada por una unión de compradores de la localidad con una larga trayectoria en el sector a la que también se ha sumado la cofradía. Al frente de este grupo, Fernando Carreira, que ayer mantenía una tensa calma mientras lidiaba con los imprevistos que iban surgiendo.



(/)



Este cambio de ciclo se percibía en la presencia de vigilantes o en el hecho de que el personal autorizado para participar en las pujas estaba identificado mediante unas tarjetas y, aunque ayer se hicieron muchas excepciones por tratarse de la primera jornada, muchos de quienes operan en el recinto eran los primeros en advertir a quienes no estaban acreditados que no podían estar en la sala de subastas y en señalar que, para los curiosos, la instalación cuenta con una galería superior acristalada.

El marisco, prueba inicial

Iniciar el mogollón que conlleva comercializar las capturas en la tercera rula de Galicia en volumen de ventas, con una facturación récord el pasado ejercicio que superó los 43 millones, le correspondió a los productores de almeja y navaja, cuya puja estaba fijada para las tres. Un problema en la inclusión informática de los datos de capturas procedentes de los mariscadores de A Pobra motivó que la subasta se demorase cerca de una hora.

PUBLICIDAD





Hasta algunos de los compradores habituales y con años de experiencia estaban nerviosos. Al final, cuando el marcador electrónico comenzó a marcar los primeros dígitos, pudo escucharse: «Agora parece que vai».

Por si fuese poco, cuando la subasta había arrancado, en la lonja apareció un grupo de excursionistas procedentes de Moaña que, tal y como se había hecho hasta ahora siempre en **Ribeira**, entraron en la sala para ver el proceso cara a cara. Inmediatamente, personal de la rula se dirigió a ellos para indicarles que ahora corren nuevos tiempos y que las prácticas de antaño han quedado erradicadas.

Con el bullicio propio de la lonja ribeirense, como si de una obsoleta instalación no se hubiera pasado a otra que se sitúa en la vanguardia, a las seis de la tarde comenzó la venta cantada de pescado de la flota de artes menores. Como si de un espectáculo novedoso se tratara, numerosos vecinos se agolparon tanto en las puertas como en el corredor acristalado para ver el estreno. Entre los espectadores, el alcalde, Manuel Ruiz, quien expresó su deseo de que la nueva rula contribuya «a facer máis grande e importante este peirao».

En este arranque no faltaron las quejas sobre aspectos que podían organizarse mejor o servicios que no están a punto, como tampoco comentarios reconociendo que los inicios siempre son un poco caóticos.

VOTACIÓN: ★ ★ ★ ★ ★ 5 votos

TAGS:

Ribeira (/temas/ribeira/)

Marítima (/temas/maritima/)